

La voix de l'opposition de gauche

Causerie et infos

Le 17 avril 2022

Bon dimanche.

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

La réponse américaine au soutien de l'Inde à la Russie.

Violences contre les musulmans en Inde: l'opposition monte au créneau - RFI 16 avril 2022

En Inde, les actes et discours violents à l'égard des musulmans se multiplient. C'est un nouveau virus, celui de la haine, a dénoncé ce samedi 16 avril la présidente du Parti du Congrès Sonia Gandhi dans une tribune. Elle y dénonce la montée des actes et discours violents contre les musulmans. Cela fait suite à une alarme de Washington sur les attaques contre les minorités en Inde. Le parti BJP au pouvoir nie le phénomène.

LVOG - Cela fait suite à une alarme de Washington dont le Parti du Congrès de Sonia Gandhi est un vassal, s'ils le disent eux-mêmes, on ne va pas les contredire. Modi et le BJP, c'est l'hydroxychloroquine puis l'ivermectine en traitement préventif contre le covid-19, l'arrêt de la vaccination, le soutien à Poutine, Sonia Gandhi et le Parti du Congrès, c'est l'interdiction de l'hydroxychloroquine et de l'ivermectine, la vaccination obligatoire, le soutien à Kiev et Washington.

Quand un Indien critique Modi devant moi, je lui fais cette remarque. C'est quand même autre chose qu'en France, où vous avez le choix entre la peste et le choléra, bien que Le Pen ait soutenu l'usage de l'hydroxychloroquine, on doit le signaler puisque c'est la vérité, ce qui fait que certains vont voter Le Pen rien que pour cette raison, c'est un peu léger tout de même, ce sera sans nous, boycott, plutôt crever que fricoter avec la racaille d'extrême droite !

RFI - Ce samedi, le secrétaire général du BJP a répondu que c'était le parti du Congrès qui prêchait la haine contre les Hindous. Plus tôt dans la semaine, New Delhi a répliqué sèchement au secrétaire d'État américain Antony Blinken, inquiet des violations des droits de l'homme en Inde. « Nous aussi sommes inquiets de la situation des Indiens aux États-Unis », a affirmé le ministre indien des Affaires étrangères. RFI 16 avril 2022

POLITIQUE EN FRANCE

Lettre du POID du 26 février 2022 à Mélenchon.

- ...rompre avec le système capitaliste, ce sont des perspectives qui correspondent à une attente réelle des travailleurs et des jeunes

LVOG - C'est leur prêter un niveau de conscience politique qui ne correspond pas à la réalité, sinon le régime aurait déjà été balayé, c'est dingue d'affirmer un truc pareil !

Le problème avec eux, c'est qu'ils prennent en permanence leurs désirs pour la réalité, au lieu de la prendre telle qu'elle est pour l'affronter, du coup ils sont impuissants à trouver les moyens qui permettraient de la modifier. Quand je militais dans leur courant politique à la fin des années 70, c'est exactement ce que je faisais et ils trouvaient cela très bien, ils me manipulaient.

Un lecteur m'a fait part de son expérience avec un responsable du POI auquel il avait envoyé un passage de ma causerie d'hier. Il reçut la réponse laconique suivante en parlant de moi "*il ne nous dit pas ce qu'il faut faire !*".

J'ai répondu à ce lecteur.

- Réponds-lui, exactement le contraire de ce qu'a fait Lambert et sa clique.

C'est-à-dire, construire un parti de militants conscients, et non pas un parti de VRP destinés à vendre une marchandise après avoir appris par cœur la notice qui l'accompagnait chaque semaine.

Quand tu vois le niveau théorique lamentable des militants de ce courant politique, tu t'aperçois qu'au bout de 10, 20, 40 ans de militantisme, ils n'ont jamais progressé et ils sont totalement incapables de penser par eux-mêmes, ce que de mon côté je fais sans cesse et je le prouve, comme quoi c'est possible d'y arriver, dès lors qu'on s'en donne les moyens. Mais cela n'a jamais été l'objectif de Lambert, c'était de se prendre pour un grand chef, ne jamais bosser, servir la soupe au PS en échange d'un salaire (FO), porter le PS au pouvoir et crever !

Sa réponse est une non réponse, il n'a aucun argument à m'opposer. Fin de la parenthèse, revenons au POID, la boutique d'en face.

- Comme l'a dit le porte-parole d'Oxfam France mi-janvier: « S'ils se sont enrichis, ce n'est pas grâce à la main invisible du marché ni par les choix stratégiques brillants, mais principalement en raison de l'argent public versé sans condition par les gouvernements et les banques centrales dont ils ont pu profiter. »

LVOG - Ne serait-ce pas plutôt, parce que le mouvement ouvrier est corrompu et n'assume pas sa fonction auprès de la classe ouvrière ?

Communiqué du POID du 10 avril 2022.

- ...les travailleurs et les jeunes ont exprimé leur exigence de rupture avec la politique de Macron et des gouvernements qui l'ont précédé.

Cette exigence aurait pu se traduire dans un vote qualifiant pour le second tour un candidat d'unité présenté par les partis issus historiquement du mouvement ouvrier. Cela n'a pas été le cas. C'est la conséquence de la division.

LVOG - Les partis pourris issus historiquement du mouvement ouvrier, PS, PCF flanqués d'EELV, auraient pu présenter un candidat d'unité qui aurait exprimé l'exigence des travailleurs et jeunes "de rupture avec la politique de Macron"

-... Unis avec vos organisations, vous êtes les seuls à même non seulement de préserver la démocratie...

LVOG - Il veut absolument nous faire croire que le régime serait démocratique... et bonapartiste, vous allez le lire ci-dessous. Autrefois ils caractérisaient le régime de la Ve République de bonapartiste et d'antidémocratique, c'est donc un nouveau glissement à droite, une façon comme une autre de ménager en douce le régime.

"Unis avec vos organisations", dit-il, alors que les organisations en question ont neutralisé politiquement la classe ouvrière en échange de privilèges accordés par Macron à l'aristocratie ouvrière, ce qui les amènent logiquement à appeler à voter Macron.

Editorial de La tribune des travailleurs (POID) du 13 avril - Le crépuscule de la Ve République par Daniel Gluckstein

LVOG - Cela fait plus d'un demi-siècle qu'il nous l'annonce... pour demain.

- Le crépuscule de la Ve République

LVOG - Bonaparte mais pas dictateur. Quand le bonapartisme n'est "*plus à même de contenir les contradictions de classe*", à quoi cède-t-il la place ou que devient-il, il sombre dans la dictature, Gluckstein le marxiste, le trotskyste, le sait, et il l'aurait oublié, non, on ne peut pas le croire.

- Bonaparte prétendument au-dessus des classes...

- ...une aspiration profonde à « dégager le Bonaparte ». Dans un régime bonapartiste, quand l'élection se concentre sur qui « éjectera le Bonaparte », c'est l'édifice même des institutions qui est en cause.

- ...la Ve République et son principe fondamental, le bonapartisme, ne sont plus à même de contenir les contradictions de classe. LVOG - Contrevérité : Macron adoubé par un banquier, Rothschild, coaché par un autre banquier, J. Attali, invité au groupe Bilderberg du banquier Rockefeller, chouchou du Medef, il "n'était pas le choix de la classe capitaliste", Gluckstein ose tout décidément.

- Rappelons qu'en 2017 déjà Macron n'était pas le choix de la classe capitaliste.

- Aujourd'hui plus encore, Macron – qui n'a recueilli le vote que d'un électeur inscrit sur cinq – n'est le choix de la bourgeoise que par défaut. La classe capitaliste connaît sa fragilité : il n'est pas allé au bout de la réforme des retraites et de toute une série d'attaques, dont il avait fait pourtant son programme en 2017.

- Du côté du patronat, le comité exécutif du Medef déclare que « le programme d'Emmanuel Macron est le plus favorable (...) même s'il comporte des lacunes ». Mais le Medef ne veut pas marquer Macron comme le candidat de la classe capitaliste...

LVOG - Faux argument, aucun président sous la Ve République n'a pu appliquer l'intégralité de son programme et Gluckstein le sait.

- Au point qu'une partie de la bourgeoisie joue ouvertement la carte de l'extrême droite

LVOG -Incompréhension totale. Comme si Le Pen au pouvoir menacerait "*la domination capitaliste*" ! Dans cette comédie bien réglée, contrairement aux Etats-Unis, après avoir acheté et dépecé LR et le PS, l'oligarchie n'avait pas d'autre parti ou candidat sous la main ou de disponible pour donner le change à Macron et à LREM que Le Pen et le RN, alors pourquoi aller inventer une théorie à dormir debout ? Pour semer la confusion et entretenir l'illusion que Macron et l'extrême-centre ne serait pas d'extrême droite ? - (Attitude des banquiers vis-à-vis de Le Pen) Inquiétude qui conduit la haute finance à vouloir avant tout sauver la Ve République pour sauver la domination capitaliste. LVOG - Et le regret que la tarte à la crème du front unique ou front populaire n'est pas eu lieu "*en haut*". Qu'il se rassure, ils vont le ressortir pour les législatives, que ne ferait-il pas pour la gamelle ! Le régime leur accorde cette compensation pour service rendu, il n'est pas ingrat avec ses serviteurs.

- L'aspiration à l'unité s'est exprimée en bas, c'est vrai. Mais elle s'est heurtée à la division en haut.

LVOG - Et pour que l'imposture soit complète, il ne manquait plus que la restauration de la démocratie qui n'a jamais existé, parce qu'elle est incompatible avec l'existence du régime capitalisme qu'il s'agit de préserver à tout prix, mais cela vous l'avez déjà compris.

- Le chef de l'État l'a compris, qui promet de nouvelles formes de gouvernement. En vérité, c'est tout l'exercice démocratique qu'il faudra, d'urgence, restaurer. »

« Restaurer l'exercice démocratique » ?

LVOG - C'était la question de trop à ne pas poser. La suite et fin de son éditorial était destinée à tromper les militants de son parti et à leur donner bonne conscience, en leur servant le discours radical qu'ils avaient envie d'entendre avec en prime le gouvernement ouvrier et l'Assemblée constituante sans qu'on sache par quel miracle ils pourraient voir le jour, on ne nous la fait plus.

Votons Macron, vive Macron, vive son régime totalitaire !

Les Attali, Rothschild et Cie. ils doivent bien se marrer, entre ceux qui appellent à voter Macron, Le Pen ou à s'abstenir et qui se foutent sur la gueule respectivement, ils en ont acheté certains, mais pour la plupart ils n'ont même pas eu besoin, ils leur ont offert spontanément leur service, gratuitement s'il vous plaît.

Tous avec le tyran Macron, vive la muselière, le confinement, la piquouse, le code QR et le pass liberticide, à bas la Russie et vive la guerre !

LVOG - Vous avez compris pourquoi ils refusaient tous de caractériser Macron et l'extrême-centre d'extrême droite, de dictateur, de nazillon ?

(Avec Macron disons) :« **Non** » à l'extrême droite, pour la justice et l'égalité ! - ldh-france.org
15 avril 2022

L'extrême droite est à nouveau présente au second tour de l'élection présidentielle, forte d'un niveau de voix jamais atteint. Nous refusons de la voir accéder au pouvoir. (Elle y est déjà depuis au moins 5 ans ! Votez Macron - LVOG)

En rejetant Marine Le Pen, il s'agit d'empêcher l'avènement d'un projet de société destructeur de l'État de droit, de la république démocratique sociale et solidaire que nous défendons chaque jour. (A croire qu'ils existeraient sous Macron, ce sont des ordures de négationnistes. Votez Macron !- LVOG)

Ensemble, nous voulons réaffirmer que la devise « Liberté, Egalité, Fraternité » doit, plus que jamais, rester à l'ordre du jour, pour toutes et tous, sans exclusive ni distinction. (Pour les nantis sous Macron uniquement, chut il ne faut pas le dire ! Votez Macron - LVOG)

Dans la diversité de nos approches et formes d'actions, nous voulons construire un destin commun de justice sociale et environnementale autour de l'égalité des droits, par le débat démocratique, un dialogue social et civil renforcé, un État de droit qui garantisse pleinement nos libertés, une République laïque et solidaire, protectrice de l'arbitraire, riche de services publics confortés, reconnus, bénéficiant des moyens de leur pleine efficacité. (Cela tombe bien, c'est justement à quoi s'attèle sans relâche Macron depuis au moins 2017. Votez Macron - LVOG)

Cette ambition commune serait gravement mise en cause avec l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite. (Relevons qu'ils l'ont comprises en appelant à voter Macron en 2017, ils osent tout ces pourris. Votez Macron - LVOG)

Premiers signataires :

Ligue des droits de l'Homme (LDH), Confédération générale du travail (CGT), Confédération paysanne, Fédération des associations générales étudiantes (Fage), Fédération syndicale unitaire (FSU), Fédération syndicale étudiante (FSE), Mouvement national lycéen (MNL), Syndicat des avocats de France (Saf), Syndicat de la magistrature (SM), Syndicat national des journalistes (SNJ), Union nationale des étudiants de France (Unef), Union syndicale Solidaires, Vigilance et initiatives syndicales antifascistes (Visa), ActionAid France, Action non-violente COP21, Alternatiba, Amis de la Terre France, APF France handicap, Assemblée citoyenne des originaires de Turquie (Acort), Association culturelle des travailleurs immigrés de Turquie, Association des familles des prisonniers et disparus Sahraouis (AFAPREDESA), Association des femmes de l'Europe méridionale (Afem), Association des Marocains de France (AMF), Association des parents et futurs parents gays et lesbiens (APGL), Association de promotion des cultures et du voyage, Association des travailleurs maghrébins de France (ATMF), Attac France, Campagne antiracisme et solidarité, Centres d'entraînement aux méthodes d'éducation active (Ceméa), Centre de recherche et d'information et de développement (Crid), Centre de recherches et d'initiatives de solidarité internationale (Cedetim), La Cimade, Coalition libertés associatives, Collectif Chabatz d'entrées de la Haute-Vienne, Collectif Front populaire écologique, CGT de Mediapart, Collectif Ganges solidarités (CGS), Collectif ivryen de vigilance contre le racisme (CIVCR), Collectif national pour les droits des femmes (CNDF), Collectif les Outils du soin, Collectif pour l'avenir des foyers (Copaf), Collectif Unis pour le climat, Comité pour les relations nationales et internationales des associations de jeunesse et d'éducation populaire (Cnajep), Comité pour le respect des libertés et des droits de l'Homme en Tunisie (CRLDHT), Confédération nationale du logement (CNL), Coordination nationale Pas sans nous, Droit au logement (Dal), Les effronté-es, Emmaüs France,

Enseignant.e.s pour la planète, Extinction Rebellion, Education World 86, Fasti, Fédération Citoyens & Justice, Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE), Fédération des mutuelles de France, Fédération des Tunisiens pour une citoyenneté des deux rives (FTCR), Fédération indépendante et démocratique lycéenne (FIDL), Fédération internationale pour les droits humains (FIDH), Fédération nationale des arts de la rue (Fnar), Fédération nationale des Francas, Fédération nationale Solidarité femmes, Fédération sportive et gymnique du travail (FSGT), Festival Femmes en résistance, Fondation Copernic, France Amérique Latine (Fal), Front social (FS), Greenpeace France, Groupe accueil et solidarité (Gas), HES LGBTI+, Inter-LGBT, Jeunesse au plein air (JPA), Ligue de l'enseignement, Ligue des femmes iraniennes pour la démocratie (LFID), Marche mondiale des femmes France, Marche des solidarités, Mediapart, Mémorial 98, Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (Mrap), Mouvement de la paix, Mouvement Utopia, Observatoire national de l'extrême-droite, Oxfam France, Osez le féminisme, Planning familial, Réseau d'actions contre l'antisémitisme et tous les racismes (RAAR), Réseau Euromed France (Ref), Réseau Ruptures, Solidarité Laïque, SOS Racisme, Syndicat national des arts vivants (SYNAVI), Tous Migrants, Union des femmes socialistes (SKB) – Belgique, Union fédérale d'intervention des structures culturelles (Ufisc), Union juive française pour la paix (UJFP), Union nationale Retraités et personnes âgées fédération de Paris (UNRPA), Uniopss, L'Union des Juifs pour la résistance et l'entraide (l'UJRE), La Voix lycéenne, 350.org .

[- Cliquez ici pour lire l'article en entier](#)

LVOG - Vous remarquerez que les organisations financées par l'Open Society de George Soros ou les Fondations Mélinna et Bill Gates et Rockefeller ont répondu présent.

Epilogue. Un cuisant échec de la mobilisation pro-Macron.

«Pas de Le Pen à l'Elysée» : un samedi de manifestations contre l'extrême droite en France - Europe1 17 avril 2022

Une mobilisation à l'appel de plus de 30 organisations et syndicats.

Selon le ministère de l'Intérieur, 13.600 personnes se sont mobilisées dans plus de 50 manifestations en régions et 9.200 à Paris.

À Paris, ils étaient 9.200, selon la préfecture, à défiler entre Nation et République.

Tous ici promettent de revenir manifester régulièrement dans les prochains mois contre le gouvernement de Marine Le Pen ou celui d'Emmanuel Macron. Europe1 17 avril 2022

LVOG - Qu'est-ce qu'ils en ont à foutre, sachant que tous ceux qui vous représentent sont bourrés de contradictions et corrompus jusqu'à l'os.

La préfecture étant favorable à cette manifestation, ce chiffre est forcément exagéré. 13.600 - 9.200 à Paris = 4.400 dans les 49 autres villes restantes, soit 100 manifestants par ville.

On comprend mieux pourquoi la meute des nantis sort du bois pour soutenir Macron.

Ils n'appellent pas à voter contre Le Pen, mais contre le peuple qui s'apprête à voter Le Pen.

- Présidentielle 2022 : Près de 500 artistes appellent à voter Emmanuel Macron - Purepeople 16 avril 2022

LVOG - Ces misérables bouffons incarnent essentiellement la société du divertissement débile destiné à aliéner les masses, la *cancel culture*, la négation de la culture, la société dégénérée est à leur image.

- TRIBUNE. Médecins, infirmiers, élus... 1 000 acteurs de la santé appellent à faire barrage à l'extrême droite - Journal du Dimanche 16 avril 2022

LVOG - Tous shootés à la macronerie et sans doute à Big Pharma pour ne rien arranger !

Quant aux dirigeants du PS, ces tartufes ne représentent qu'eux-mêmes, des prostitués!

- Présidentielle : le PS appelle à voter Macron et à se mobiliser pour les législatives - BFMTV 16 avril 2022

- François Hollande «appelle les Français à voter pour Emmanuel Macron» au second tour - Europe1 15 avril 2022

- "Je n'aurai pas d'hésitation" : Benoît Hamon appelle à voter pour Emmanuel Macron au second tour - BFMTV 16 avril 2022

- Présidentielle 2022: Jospin et Delanöe voteront Macron au second tour - huffingtonpost.fr 15 avril 2022

DOSSIER UKRAINE

Fabrication du consentement. Propagande quotidienne fanatique, hystérique, grotesque du camp de la guerre.

Des 15 et 16 avril, liste non exhaustive, quelques titres relevés dans la page Yahoo news uniquement. Je crois qu'il n'est plus nécessaire d'ajouter des commentaires à part quelques-uns.

Guerre en Ukraine : Zelensky menace de couper toute négociation - LePoint.fr 16 avril 2022

Le président ukrainien affirme, ce samedi, que « l'élimination » des derniers soldats de Marioupol « mettra fin à toute négociation ». LePoint.fr 16 avril 2022

LVOG - Vous l'aurez compris, il faut sauver les néonazis du bataillon Azov et les mercenaires de l'OTAN qui les commandent à Marioupol.

Guerre en Ukraine: la Russie diffuse une vidéo montrant des rescapés présumés du croiseur Moskva - BFMTV 16 avril 2022

LVOG - Quel dommage, ils ne sont pas tous morts !

Guerre en Ukraine: Zelensky appelle le monde à "se préparer" à une possible attaque nucléaire russe - BFMTV 16 avril 2022

Menace nucléaire: Volodymyr Zelensky affirme que la Russie "peut le faire" et appelle à se "tenir prêt" - BFMTV 16 avril 2022

LVOG - Il voulait dire qu'il le souhaite.

"Nos présidents ont d'excellentes relations": un conseiller de Zelensky nie l'existence de tensions avec Macron - BFMTV 16 avril 2022

LVOG - Qui en doutait ?

L'UE juge « injustifiée » l'expulsion par Moscou de 18 diplomates européens - LePoint.fr 16 avril 2022

LVOG - L'expulsion de plus de 100 diplomates russes dans l'UE, c'était justifié !

République tchèque. Guerre en Ukraine : l'incroyable succès d'une cagnotte pour livrer des armes - LePoint.fr 16 avril 2022

LVOG - Comment ils manipulent la population.

“Seuls mes yeux et mes oreilles n'ont pas été violés” : le témoignage insoutenable d'une mère ukrainienne - Closer 16 avril 2022

LVOG - Vous en êtes sûre ? C'est un psychiatre qu'elle devrait consulter.

Anne Hidalgo s'est rendue à Kiev pour soutenir l'Ukraine - Europe1

LVOG - En 2014 le PS était venu à Maidan soutenir le coup d'Etat de l'OTAN et des milices fascistes, on ne se refait pas.

[A lire pour mieux comprendre la situation.](#)

LVOG - J'ai appris ou eu confirmation que Poutine ne contrôlait pas la banque centrale russe acquise au FMI, à la Banque mondiale, à Washington. Des documents très intéressants.

Le Russe Sergey Glazyev présente le nouveau système financier mondial - reseauinternational.net 16 avril 2022

Sergey Glazyev est un homme qui vit en plein dans l'œil du cyclone géopolitique et géoéconomique actuel. L'un des économistes les plus influents au monde, membre de l'Académie des sciences russe et ancien conseiller du Kremlin de 2012 à 2019, il dirige depuis trois ans le portefeuille super stratégique de Moscou en tant que ministre chargé de l'Intégration et de la Macroéconomie de l'Union économique eurasiatique (UEE).

[- Cliquez ici pour lire l'article en entier](#)

Interview de Sergueï Glaziev - reseauinternational.net 3 avril 2022

Dites, il y a 100 ans, l'Empire britannique essayait de maintenir son hégémonie dans le monde. Alors qu'il perdait déjà économiquement face aux ressources combinées de l'Empire russe et de l'Allemagne, la Première Guerre mondiale provoquée par les renseignements britanniques s'est déclenchée, au cours de laquelle les trois empires européens se sont autodétruits. Je parle de l'effondrement de la Russie tsariste, des empires allemand et austro-hongrois, mais cela inclut également le quatrième Porto ottoman.

Quant à la Grande-Bretagne, elle a exercé une domination mondiale pendant un certain temps et est même devenue le plus grand empire de la planète. Mais en raison des lois inexorables du développement socio-économique, le système économique mondial colonial, basé en fait sur le travail esclave, ne pouvait plus assurer la croissance économique. (Il évoquait en fait les contradictions qui sont à l'origine des lois de fonctionnement du capitalisme, qui conduisent inexorablement à une crise et à son effondrement, que nous évoquons régulièrement. - LVOG)

L'émergence d'États sociaux en URSS et aux États-Unis avec des systèmes de gestion centralisés a permis de faire un bond en avant dans leur développement économique ; En Europe, le système de gouvernance d'entreprise a été formé, malheureusement, selon le modèle nazi en Allemagne, et non sans l'aide des services de renseignement britanniques. Hitler, soutenu par les agences de renseignement britanniques et le capital américain, a rapidement déployé un système de gouvernance d'entreprise centralisé en Allemagne, ce qui a permis au Troisième Reich de prendre rapidement le contrôle de toute l'Europe. Avec l'aide de Dieu, nous avons vaincu ce fascisme allemand (ou plutôt européen – compte tenu des réalités d'aujourd'hui). Après cela, deux modèles sont restés dans le monde, que j'appelle l'ordre économique mondial impérial : le soviétique et l'occidental (avec le centre aux États-Unis).

Après l'effondrement de l'Union soviétique, qui n'a pas réussi à résister à la concurrence mondiale en raison du fait que le système de gestion directif n'était pas assez flexible pour répondre aux besoins du progrès technologique, les États-Unis se sont un temps emparés de la domination mondiale.

[- Cliquez ici pour lire l'article en entier](#)